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Oggetto: fornitura occhiali da vista per mantenimento idoneità servizio 
 

Nel luglio del 2009, questa Segreteria Provinciale CONAPO Lecce, richiamò, 
attraverso la interrogazione parlamentare n. 4/01866 a firma della Senatrice 

Adriana Poli Bortone, l’attenzione del Ministro dell’Interno in merito ai ritardi con 
cui venivano assegnati gli occhiali da vista per mantenimento idoneità servizio.  A 
seguito della stessa il problema, che aveva carattere nazionale, fu risolto.  

 
Oggi, paradossalmente, ci ritroviamo a trattare questa incresciosa vicenda proprio 

nel nostro Comando difatti, e con rammarico, apprendiamo che, a distanza di 
cinque mesi della visita medica a cui è stato sottoposto personale vigilfuoco in 

forza al Comando da Lei diretto, e al quale gli è stato impartito l’utilizzo degli 
occhiali, questi non gli sono stati ancora consegnati. 
 

E’ una situazione inaccettabile e paradossale non solo per il fatto che per tutto 
questo tempo si continua a togliere personale dal dispositivo di soccorso ma 

perché lo stesso sta subendo ingiustificate ripercussioni di carattere economico. 
 

E’ evidente che si tratta di una inefficienza dell’apparato amministrativo, che già 
avrebbe dovuto provvedere a risolvere questa vicenda, e non sembrerebbe invece 
avere bene operato, finendo per procurare danni al personale coinvolto ed 

all’erario. 
 

Per quanto sopra, si chiede: 
 

 di conoscere i motivi del prolungarsi della procedura per la fornitura delle 
lenti speciali; 

 quale è stata la tempistica attuata dagli uffici in capo ai quali ricade la 

responsabilità dei vari adempimenti correlati; 
 se ritenga opportuno recedere dal recupero degli emolumenti corrisposti al 

personale momentaneamente sospeso, almeno per il periodo eccedente la 
tempistica ordinaria per la fornitura delle lenti speciali. 

 
In attesa di riscontro Le porgiamo i nostri distinti Saluti. 
     

     
 


